

Nicaragua es invadida anuncia un funcionario

Managua, Nicaragua, julio 15 (Latin-Reuter). Un alto funcionario nicaragüense dijo hoy que "unidades militares contra-revolucionarias", invadieron Nicaragua y el ministro de Defensa reveló que cerca de 100 soldados del gobierno y guerrilleros derechistas han muerto en enfrentamientos en los últimos días.

El ministro de Defensa, Humberto Ortega, dijo en

Piden oportunidad para izquierda salvadoreña

Washington, julio 15 (AP). El secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas O. Enders, dijo hoy que se debería dar a los grupos izquierdistas de El Salvador "una oportunidad de explicar cómo podrían participar en las nuevas instituciones democráticas" establecidas en el país.

Enders formuló el comentario ante el Comité de Asignaciones del Senado, que discute la propuesta del gobierno para destinar 61,3 millones de dólares en ayuda militar a El Salvador en el año fiscal que comienza el primero de octubre.

El testimonio de Enders contrasta con el que prestó ayer el secretario de Estado designado George Shultz, ante el Comité del Senado que aprobó su designación.

Shultz dijo que "ciertamente no instaría" al gobierno de El Salvador a buscar un arreglo político

con los guerrilleros, porque "como cuestión de principios" no se debe permitir que los guerrilleros "se abran paso a tiros al Poder".

Enders dijo al Comité de Asignaciones para Operaciones Exteriores que el objetivo del gobierno salvadoreño "debe ser la reconciliación".

"Con el enorme mandato que recibieron, los partidos democráticos puede permitirse llegar hasta sus adversarios", dijo Enders.

Agregó, dijo, que Roberto D'Aubuisson, líder del partido derechista ARENA y presidente de la Asamblea Constituyente, "ha hecho un llamado a un diálogo con las facciones izquierdistas asociadas con las guerrillas".

Enders dijo que las Fuerzas Armadas salvadoreñas están logrando "un progreso visible e importante" en la lucha contra la guerrilla.

una reunión del Ejército, que 60 seguidores del fallecido dictador Anastasio Somoza, bien armados y equipados y 40 efectivos sandinistas habían muerto en combates en el norte del país.

Su discurso se realizó pocas horas después que el viceministro del Interior, Luis Carrión, dijo que fuertes grupos de derechistas, organizados y armados como un ejército regular, habían cruzado la frontera esta semana desde Honduras, atacando puestos fronterizos para encubrir su invasión.

El ministro de Defensa señaló que no podía dar muchos detalles acerca de la lucha por motivo de estrategia, pero agregó que alrededor de 200 de los invasores se encontraban rodeados por tropas del ejército.

Dijo que los derechistas estaban siendo proveídos de modernas y poderosas armas por la Agencia Central de Inteligencia (CIA), estadounidense, pero que "serían liquidados antes de que puedan huir a sus santuarios en Honduras".

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATAS. Cuzco, Perú, julio 15 (AP). Cuatro de las candidatas al concurso "Miss Universo 1982", posan hoy junto a una mujer indígena de esta localidad. Las candidatas visitan diversos lugares del país, mientras esperan el día en que será electa la señorita más bella del mundo, del presente año.

Herrera Campins celebra aniversario sandinista

Caracas, julio 15 (AP). El presidente Luis Herrera Campins anunció hoy que se propone viajar a Nicaragua para asistir el lunes a los festejos del tercer aniversario del triunfo de la revolución sandinista.

Herrera fue invitado oficialmente la semana pasada a viajar a Managua, para las celebraciones por una delegación del gobierno nicaragüense que vino a Caracas con ese propósito.

"Hoy le pido autorización al Congreso, que espe-

ro no tendrá inconvenientes" (en autorizar el viaje), declaró el mandatario, según informó la Oficina de Prensa de la Presidencia.

La información no precisó qué día tiene Herrera planeado viajar ni cuánto tiempo permanecerá en Nicaragua.

Herrera sería el único jefe de Estado en asistir a las celebraciones.

Su viaje se produce en momentos en que la diplo-

Pasa a la página 30

Breves Internacionales

E.U. vende aviones de guerra a México

Washington, julio 15 (AP). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, aseguró hoy al secretario de Estado mexicano, Félix Galván López, que siete aviones de combate F-5 serán entregados a México en agosto.

Las garantías fueron dadas en una reunión entre Weinberger y López en el Pentágono, luego de una ceremonia de honores militares para el huésped mexicano.

El año pasado se informó que Estados Unidos había vendido secretamente a México, 12 F-5, por valor de 115 millones de dólares. No hubo anuncio público en referencia a lo que fuentes del Pentágono describieron como los deseos del gobierno mexicano.

Indios matan 2 antropólogos

San Pablo, Brasil, julio 15 (UPI). Indios brasileños de la región amazónica atacaron y dieron muerte a dos antropólogos que intentaban estudiar sus costumbres, dijo ayer la televisión nacional.

Los informes indicaron que los indios usaron garrotes y lanzas para matar a dos antropólogos integrantes de un equipo de 12 hombres de la agencia gubernamental FUNAI. La agencia investiga a un estimado de 180.000 indios que todavía viven en estado tribal.

El reporte no reveló la fecha del ataque, pero dijo que otro equipo de FUNAI, ha sido enviado a la misma región.

Pasa a la página 17

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 57)

Más combates en Beirut considera dirigente OLP

Beirut, julio 15 (AP). El jefe de seguridad de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), dijo hoy que la principal probabilidad es que se produzca una lucha militar en las calles de Beirut occidental entre los guerrilleros y las fuerzas israelíes que rodean esta capital libanesa.

"Llevamos a cabo negociaciones políticas, pero una lucha es la principal probabilidad", expresó Salah Khalaf, mejor conocido como Abu Iyad, en un discurso difundido por la radio "La Voz de Palestina". "Estamos preparados para luchar, y lo haremos con todo lo que tenemos, hasta con nuestras uñas", dijo.

Centenares miran choque de aviones

Pretoria, julio 15 (AP). Cientos de personas que asistían a la proyección de una película en un cinematógrafo al aire libre presenciaron anoche horrorizadas el choque de dos avionetas a poca altura sobre la gigantesca pantalla.

Doce personas murieron en el siniestro, incluso dos generales de la Fuerza Aérea y el secretario nacional del Tesoro. Ambos aviones se precipitaron a tierra envueltos en llamas.

El accidente ocurrió a 16 kilómetros al oeste de la ciudad capital sudafricana. El ministro de la Defensa Magnus Malan ordenó una investigación del accidente que cobró las vidas del K.R. Pretorius, el

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SONRIE A SOLDADOS. Beirut, julio 15 (AP). El jefe de la Organización para la Liberación Palestina, OLP, Yasser Arafat, sonríe hoy, con miembros de la dotación de un tanque T-35, de fabricación rusa. Arafat conversó con numerosos guerrilleros de la OLP.

Los mediadores libaneses y norteamericanos cancelaron hoy una reunión programada, debido a que el presidente libanés Elias Sarkis se hallaba enfermo y no pudo conversar con el principal negociador norteamericano Philip Habib, informó la radio estatal libanesa.

La información radial indicó que mañana Habib reanudará sus esfuerzos para quebrar el estancamiento en las gestiones sobre cómo, cuándo y dónde serán evacuados los alrededor de 8 mil guerrilleros del jefe de la OLP, Yasser Arafat, y sobre cómo impedir que Israel lance un ataque contra Beirut occidental, de población principalmente musulmana.

Pasa a la página 28



DESTRUCCION. Puerto Stanley, Malvinas, julio 15 (AP). Parcialmente cubiertos por la nieve aparecen la chimenea y los cimientos de un edificio que resultó destruido, como

muchos otros, durante la guerra anglo-argentina, por la posesión del archipiélago austral.